

La Cosa Más Esencial

La cosa más esencial en todos los asuntos es que los amigos trabajen en armonía;

Puesto que si no trabajan en armonía no hay necesidad de enseñar - no hay nada para enseñar.

Lo que necesitamos no es tanta devoción para la Causa, puesto que ésta ya ha sido probada, y está siendo probada;

Sino que este amor para Dios y para el Maestro y para la Causa debe ser traducido en amor por los unos a los otros.

Si esta Causa no pueda unir dos individuos, ¿cómo podemos esperar que uniera al mundo?

Shoghi Effendi

Luces de Guía, sobre la Unidad y Enseñanza